



## Willkommen zum Stadtteiltag in Hohenschönhausen



Liebe Bürgerinnen und Bürger in Neu-Hohenschönhausen,

für meine Arbeit im Abgeordnetenhaus ist es mir wichtig, mit den Bürgerinnen und Bürgern vor Ort ins Gespräch zu kommen und mit ihnen über ihre Anregungen, Sorgen und Wünsche zu sprechen. Deswegen bin ich für Sie seit 2008 in meinem Bürgerbüro erreichbar. Außerdem führe ich mehrmals jährlich Stadtteiltage durch, um mich bei Initiativen, Vereinen und Unternehmen im Kiez über ihre Arbeit zu informieren.

Zu meinem nächsten Stadtteiltag am Donnerstag, den 13. März 2014 lade ich Sie deshalb alle herzlich ein.

2014 steht ganz im Zeichen der Wahlen zum Europäischen Parlament, und so steht auch mein Stadtteiltag unter dem Motto „Europa in Neu-Hohenschönhausen – Was tut die EU für uns?“. Hohenschönhausen hat in den letzten Jahren auf vielfältige Art und Weise von der Europäischen Union profitiert. Insgesamt flossen in den vergangenen sieben Jahren mehr als 30 Millionen Euro an Fördergeldern in den Bezirk. Davon wurden zum Beispiel Kitas saniert oder Jugendprojekte gefördert. Mein Gast an diesem Tag ist die Vorsitzende der Europa-Union Berlin und Spitzenkandidatin der SPD Berlin für das Europaparlament, Sylvia-Yvonne Kaufmann.

Ich freue mich darauf, Sie während meines Stadtteiltages zu treffen und mit Ihnen ins Gespräch zu kommen!

Herzlich, Ihre

Karin Halsch

## Für Hohenschönhausen und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez!

### Das ist mir wichtig für Hohenschönhausen:

Seit den letzten Abgeordnetenhauswahlen haben wir bereits viel auf den Weg gebracht. An diesen Erfolgen habe ich unter anderem mitgearbeitet:

- Seit 2011 sind 10.000 neue Kitaplätze entstanden, über 1.000 davon in Lichtenberg. Berlinweit wurden 2.700 Lehrerinnen und Lehrer unbefristet neu eingestellt.
- Die Sanierung von Kitas und Spielplätzen wird fortgesetzt. In den nächsten zwei Jahren erhalten die Bezirke 10 Millionen Euro für das Kita- und Spielplatzsanierungsprogramm. 800.000 Euro gehen nach Lichtenberg und Hohenschönhausen.
- Für die Sanierung von Sportstätten, Schwimmbädern und Schulen wurden seit 2011 64 Millionen Euro zusätzlich zur Verfügung gestellt. In Lichtenberg wurden die Schwimmhallen in der Zingster Straße und in der Sewanstraße saniert.
- Das Schul- und Leistungssportzentrum im Sportforum Hohenschönhausen wird für 28 Millionen Euro saniert und erweitert. Ab dem Schuljahr 2014/15 werden hier mehr als 1.100 Schüler lernen und gleichzeitig optimal auf dem Weg zu Spitzenathleten gefördert.
- Für die Sanierung des Bürgerschlosses Hohenschönhausen konnten bisher mehr als zwei Millionen Euro aus Lottomitteln bereitgestellt werden.

Was ist Ihnen noch wichtig? Sprechen Sie mich an:  
Sie erreichen mich auch außerhalb meines Stadtteiltages

- in meinem Bürgerbüro Am Berl 13, 13051 Berlin montags bis donnerstags von 10:00 - 16:00 Uhr und telefonisch unter (030) 51 73 69 48
- jeden Mittwoch von 17:00–18:00 Uhr während meiner persönlichen Sprechstunde in meinem Bürgerbüro
- im Abgeordnetenhaus unter (030) 23 25 22 71 (Bürozeiten dienstags und donnerstags von 11:00–16:00 Uhr)
- per Email unter [karin.halsch@spd.parlament-berlin.de](mailto:karin.halsch@spd.parlament-berlin.de)
- im Internet unter [www.karin-halsch.de](http://www.karin-halsch.de)